
 

 

 

 

 

 

 

2021-22年度  NO.１８  TOTAL 2688回 令和 3年 12月 10日 

 

１．会長挨拶 

 
 

 

★国際ロータリー会長 

シェカール・メータ 

★国際ロータリー第 2790地区 

ガバナー   梶原 等 

★第６グループ 

ガバナー補佐  亀田美穂 

第 2790地区 地区委員 

★フェローシップ     吉田理愛 

★補助金プロジェクト 久我守正 

★インターアクト    磯野典正 

★監査、R財団資金監査 

神村彰男 

勝浦ロータリークラブ 

★ 会  長   中村 吉政 

★ 幹  事    西崎 和治 

クラブ会報・公共イメージ委員会 

★ 関 裕仁 、 吉田理愛 

めっきり寒くなりました。また、いよいよ今年も残すところ２０日、年末に向けて何かと気ぜわしい時期

になりました。このような時期は、温かいお風呂（湯舟）に浸かって、日中の忙しく酷使された身体の

疲れをゆっくり癒していただき、くれぐれも忙しいこの時期に体調を崩すことのないようにお気を付け下さ

い。この時期に身体を温めるとして、昔からお風呂に柚子を入れる習慣がある冬至ですが、今年の冬至

は、約２週間後の１２月２２日だそうです。冬至は１年で最も昼の時間が少ない日と言われていま

すが、実は冬至よりも、少し前の今位の時期が一番日の入りが早いようです。私、昨日、テレビを見な

がら車を運転していた所、夕方の報道番組で北海道の根室市の日の入りのライブ中継をしていました。

その時間が、なんと午後３時半過ぎでした。３時半ですよ！！こちらは、４時半過ぎ５時前くらいまで

はまだ明るいなぁと感じますが、３時半にもう日の入りする地域がある一方で、思えば今週の日曜日、

４月に計画している勝浦ＲＣ親睦研修旅行の下見に鹿児島方面に行ってきましたが、私が羽田空

港で飛行機の搭乗を待っていた夕方５時位、もちろん外はほぼ真っ暗な感じでしたが、既に先に現地

鹿児島入りしていた西崎幹事と三上君と連絡をとりましたところ、鹿児島の外はまだ明るいとの事、調べ

てみると鹿児島の日の入りは５時２０分から３０分位との事、つまり、北海道の根室と鹿児島では実

に２時間近く日の入り時刻が違うのだと、あらためて日本は縦に長い国だと思い知らされました。 

 さて、今週の火曜日と水曜日に、私は東京都港区にあります、メルパルクホールにて開催されました

第５０回ロータリー研究会に漆原摂子パストガバナー、吉田理愛地区委員長と共に出席して参りまし

た。ロータリー研究会は、現在・過去そして将来のロータリーリーダーが出席し、ＲＩ国際ロータリー理事

会の現況報告やロータリー財団についての現況報告、その他ロータリーに関する最新の情報や、ロータリ

ーの最重要項目に位置付けられておりますポリオ撲滅活動の進捗報告などの報告を受けます。また、オ

ンラインではありましたが、ＲＩ国際ロータリー会長シュカール・メータ氏とも、移動で空港に向かう車の

中からオンラインでつなぎ、各地区のパストガバナーからの質問にその場で直接回答しておられました。

今大会は、「輝く未来を創る」を研究会テーマに掲げ、ロータリアンはもとよりロータリアン以外の方も含め

まして様々な立場でご活躍されておられる方も呼び、パネラーとして登壇していただき、３つのセッション

でパネルディスカッションを繰り広げていただきました。１つ目は、“多様性ある会員基盤～奉仕の仲間を

増やして会員基盤を広げる～”について、２つ目は、”未来を創る奉仕活動～ロータリーの重点分野を

考えて～“、そして３つ目には、”ロータリーの未来像～これからのロータリーを考える～“でございました。

どのセッションも大変有意義なディスカッションでして、会員の皆様に何かの機会に少しでも内容をご報

告させて頂きたいなぁと思いました。また、先ほど日の入り時間の差で、日本は広いなぁと申しましたが、

会員増強問題など、日本の多くの地域で共通する課題もあり、あらためてロータリーは繋がっているのだ

と痛感を致しました。なお、最後に当勝浦ＲＣ所属の漆原パストガバナーも、全国のロータリーリーダー

を前に、第３セクションにおいてパネラーとして登壇し、女性の視点も踏まえた素晴らしいご意見を堂々

と述べておられ、同じクラブの会員として大変誇らしく思いました事をご報告させていただきます。 

さて、本日は、年次総会です。勝浦ＲＣ定款第８条第２節に定められた当総会において、次年

度の役員選挙をはじめ重要議題が盛り込まれております。皆様が所属するご自身のクラブの役員を皆

様自身で選出します。また、次年度以降の勝浦ＲＣの委員会組織再編や当クラブの戦略計画など

非常に重要な議題も含まれております。会員の皆様、是非とも慎重審議を宜しくお願い致しまして、本

日の会長挨拶とさせていただきます。 

月間テーマ 『 疾病予防と治療月間 』 
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２．本日のプログラム 

〇勝浦ロータリークラブ年次総会 ／ 議長：中村吉政会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

〇三上直哉会長エレクト 挨拶 
 

② 

 

〇第 1号 2022-23年度の理事・役員承認の件 提案者：指名委員会 齋藤麻美子委員長 

次年度、理事及び役員の候補者が発表され可決承認されました。 

〇第 2号 2022-23年度の委員会構成変更承認の件 提案者：クラブ管理運営・クラブ奉仕委員会 三上直哉担当理事 

次年度委員会構成、奉仕プロジェクト統括委員会・青少年奉仕統括委員会・青少年交換委員会を提案可決承 

認されました。 

〇第 3号 勝浦ロータリークラブの戦略計画におけるビジョン声明承認の件 提案者：戦略計画委員会 吉田理愛委員長 

戦略計画が発表されビジョン声明が可決承認されました。 

〔ビジョン声明〕私たちは「奉仕の理念」に基づき、持続可能で多様性に富んだ奉仕活動を実践するとともに、互いに 

切磋琢磨し、あらゆる変化にも柔軟に対応できる高い能力を持ち、恒久的に活力のある、地域に愛され、必要とさ 

れるクラブであり続けます。 

〇第 4号 その他 

 

只今、任命いただきました。緊張しています。これから様々な研修を経て、自

分なりのテーマを考えていきます。何と言っても勝浦ロータリークラブの 60周

年ということで、これを如何に成功させるかと思っています。そして、地域の青

少年に対しての奉仕活動を率先して実施していきたいと思っています。推薦

していただいた皆様本当にありがとうございました。 

 



２．本日のプログラム 

〇ニコニコ BOX 

本人誕生日、結婚誕生日 

〇本人誕生日 11月 18日 小林淳一君 

家でケーキを食べました。有志の皆様より祝っていただきました。 

〇本人誕生日 12月 6日 中村満君 

ワインをプレゼントしていただきました。ありがとうございました。 

〇結婚記念日 11月 6日 久我守正君 
映画を観に行きました。京都に旅行にも行ってきました。 

〇結婚記念日 11月 25日 三上直哉君 
昼めし旅の撮影がありました。12月 16日放送チェックしてください。 

〇結婚記念日 11月 26日 関 裕仁君 
挙式で使用したロウソクを灯しました。 

〇結婚記念日 11月 26日 千葉正徳君 
49回目です。当たり前のことをしてくれることが大切なんだなと感じています。 

〇結婚記念日 11月 27日 渡邉昌俊君 
28回目です。家族で秩父へ旅行し、造花のサンドアート品をプレゼントしました。 

〇結婚記念日 12月 2日 高梨薫敏君 
48回目です。ドラマチックなことはありませんが、50回目を大切にします。 

〇結婚記念日 12月 2日 西崎和治君 
うっかり忘れてしまいました。長島町にお越し下さり有り難うございました。 

 

 

 

〇ポールハリスフェロー バッジ授与 

〇水野正則君２回 〇浅野玄航君１回 
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３．幹事報告 

〇ガバナー事務所より年末年始休業のお知らせです。12月 29日～1月 4日 

〇地区 RLI推進委員会より RLI パート１開催のお知らせです。2月 5日（土）千

葉市民会館にて開催されます。1月 25日締め切りですので参加希望の方は研修委

員会までお知らせください。 

〇ロータリー研修委員会の水嶋委員長からのご案内です。公式ホームページ内の研修

委員会のサイトにポールハリスフェローとロータリーの連載コミックを掲載してあります。 

〇君津ロータリークラブより記念式典のご案内です。 

〇国際ロータリー日本事務局よりバッジが届いています。 

次回例会予定 

〇12月 17日 夜間例会 

（クリスマス家族夜間例会） 

〇12月 24日 クラブ協議会 

（ニコニコアワー） 

〇12月 31日 休会 

（年末のため） 

〇1月 7日 夜間例会 

（新春賀詞交歓会） 

〇1月 14日 クラブ協議会 

（職業奉仕委員会） 

〇1月 21日 卓話例会 

（会員卓話） 

〇1月 28日 卓話例会 

（ゲスト卓話） 

 

例会日：毎週金曜日 

例会場所：ホテル ブルーベリーヒル勝浦 

勝浦市興津１９２０ 

TEL：０４７０－７６－３４００ 

 

事務局：勝浦市串浜１１９３－２ 

西崎和治 方 

TEL：０４７０－７３－５２０７ 

FAX：０４７０－７３－５５０４ 

 

 

４．委員会報告 

〇親睦活動委員会 佐久間淳宏君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

〇国際奉仕委員会 溝口次郎君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
出席委員長：岩瀬洋男 
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出席報告

出席者 MU ZOOM 欠席者 免除

会員数  3６名 

出席率  94.4％ 

 

 

来週開催されます、クリスマス家族夜間例

会について只今６７名の予定となりまし

た。皆様参加連絡ありがとうございました。 

地区補助金事業として準備してきまし

た、フィリピンの子供たちへの教育支援プ

ロジェクトについてです。コロナ禍により受

け入れ先の申し入れもあり、事業中止と

いうことになりましたので報告させていただ

きます。 

④ 


